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◆ 幹 事 報 告

1)例 会臨時変更のお知らせ

東京稲城 ,― タリークラブ

4月 7日(木)→ Pm 6:00

幹事 北 村 幸彦
第167回 例 会報告 (3ん0)

司会著   SAA 藤 本 吉 文

◇点建           会 長 横 倉 察三

●コータリーツング 「我等の生業」

ソンタリーダー  吉 沢 洋 景

◆お客様紹介        会 長 横 倉 舜三

直井 史生榛       (多 摩書察暑 暑長)

● 会 務 報 告   会 長 横倉 舜=

1)モ ンゴル国大便館のガン本ヤックさんから手紙

が局きまして、研修生の皆さんがとても言んで

帰 りました。これからも世界の人々と手をつな

いでクラブ活動を広げて下さい。とのことと、

花見切会には都合で出席できないとのことです。

2)小金井さくら,― タツークラプの認証状伝達式

には当クラブ花兄例会のため、会長、幹事の代

りに会長エレタトの宮本会員と副会長の風FB5会

員に出席 していただくことにしました。

3)退会を表明していた松原会員は本日の例会が最

後となります。来月から埼玉県入問部の新クラ

ブ新座こまし,― タツークラブに移ることにな

りました。当クラブの創立会員としてど尽力い

ただいたことに心から敬意と感謝を申し上げま

す。4月6日の花兄切会になど出席いただくこと

になっておりますので改めてどあいきついたし

ま,。

夜問例会に変更

「観桜会J

5月26,(木 )→ PI1 3 00

サントリー武蔵野 ピールエ場

「ビール大学体験入学J

2)事 務局からのお願い

・チャリティーヨンサー ト

・台Jヒ旅行参加者

ブ'ア マチiリ ティー

・地区ゴルフ

以上参加者は至急参加料を事務局まで提出

してください。

3)由 井特Pl代表よう

『先適久 t振 りに切会に参加させていただ

さました″【卓話中の雑談が大変気になった、こ

れな悪い方への体質の変化ではないか を懸念 し

ている、せっかく長いクラブとの評tlがあるの

で十分気をつけられて質を落 ときないように注

意 してなしいJと の忠告がどざいましたので肝

に銘じて注意されたい。

4)平 野会員より

種子鳥の焼前を頂 きましたので花見切会の

時に常さんに飲んでいただ言ます。



委 員 会 報 告

◆出席委員会 委員 根 本 泰守

総 数 出 席 M U 欠席 出席率

本 国
報 告 53 4 8 1 2 9423%

前 回
・T下 53 40 6 5 8846%

メークアッノ

中山 順一郎  (3729多 懸)

欠席居出著

風問 茂穂、小城 章員

欠席著 な し

★★★★★★★★★★★

ニ ヨニコ 30X   委
員長 吉 尾 警太郎

★★★★★★★★★★★

平野 行 床 種 F島 のイモ、ショウチュツです。

貫味 してください。

足立酒二郎 直井多磨中央警察署長を'=話にお迎

えして

今 日結婚記念祝のシャン六ンが屈い

てお りました。あ りが とうどざいと

した。

遠藤 さん、海野さん、菊地さんサ ン

キュー、多くは語 りません。

中山 恒 武 夕摩警禁暑長をお迎えして

北村 毒 彦 直井署長様卓話あ りが とうございま

す。

伊神  稔 卓話″【楽しみです。

松原  健 今 日で この場の例会は最後です。色

々とお社話様で した。来週の花兄例

会を楽 しみにしています。

津守 弘 範 吉祥院 の排寒桜 、満,門にな りま し

た。

伊藤 英 也 桜も間近に成 りました。

吉沢 洋 景 ようや く暖か くな り、本ですかね―

花見例会が実 しみですs

回中  ☆ チャブティーヨンサー トの中込が良

くガパナーより感謝 されましたこと

をお知らせ

赤尾 本 雄 4れ、東京家庭裁判所調停委員の辞令

を受けることになりました。

橋本 寺 夫 先 日は誕生祝を頂 きまして有難 うど

ぎいました。以顔絵が長 く出来てい

ました。

城倉 正 脩 3月31日は上さんのパスディで

高村  弘 先 日は結婚記念有難 う御降居 まし

た。37回 日です。無事 に迪どしてお

ります。この間に子供5人孫15人 もう

けました。今後 ともよろしくお願い

します。

橋臼 洋 三 29回 日の結婚記念 日に親睦委員会 よ

リシャンバンを頂いたので

前回の例会を欠 PF、稿城RCで MUし

たので

門阿 俊 二 22年 目の結婚記合 ロシャンパンあ り

がとうどざいました。

菊池  厳 結婚祝いのお くり物(シャンパン)あり

が とうどぎいます。又、本 日は4

9 4 9な ので

伊東  ほ 522日振 りのゴル フヘ行って来ま し

た。ああ!シ ンド

吉尾書太郎 先程まで海野 さんのサイフにあった

ものです。

病野 栄 ―
早 く今日が終 うますように

新れ掠四郎 御祝(妻)記生あ りが とうどぎいまし

た。

合計   55,000円

◆日―タ リー豆知識

ロータツー1情報委員長 赤 尾 恭 姓

先週に続 いてン`― 卜3と して、産業分類につい

てお話 しします。

ほとんどの産業は、四つの事業形をに分けるこ

と力■日米る。

1)生産(または製造)2)配 布 3)小売 り

4)サ ービス

次に '配 布Jと いう言贅ですが、この言姿 を

使っているクラブもあ りますが。これは、御売

打貿、秀託販売、ブ■―カー、輸出入の業種にう

いて使っています。

イクラブでは、この言葉は使っていません.



話   (3/23)

「お 米 」

(株)多摩ライスセンター代表取締役

屋にもお米がなくなってしまったという状況

になったのは、我々小売業、卸業が悪いので

はなく農林省が机の上の計算で管理していた

ものがこういう結果になった訳です。2～3年

前から我々がお米を扱つている中で、古米な

殆どなかった。毎年新米力報“る前lCは、繰 り

越し米が何万 トンと繰 り越されているが、一

昨年位から少いようでした。これを実態調査

していなかつたために判らなかったのだと思

います。

今日や米の見本(国産、米国産、中国産、

タイ産)をもってまいうました。細長いのが

タイ産で、チャーハン等に向きます。日本産

でヨシとカブ、ササニシキ等がありますが、

占シヒカリは一番取れる県が多い。ササニシ

キは、岩手、宮城、秋田、11形、福島しか取

れない。これは気温と】'度によるものです。

ヨシヒカリは東北、関東、北隆から関西lCか

けて取れ、最近非常に人気がある。ナサ‐シ

キは少し落ちこみまして、新しい銘柄て宮城

でヒトメ本レがだいぶ人気がありますが、今

年は私の_P4へは、ササエシキほ 粒 も人ら

す、ましてヒトメボレは全 く入りません。Is

島の新種で ドマンナカというのがあります

が、これが自米で少な入って来た程度で、後

なヨシヒカソ。例年ですと100トン、豊作で

すと120トンが今年は70トンと少ない。いす

れにしても足りなくて、農林省では外米をlF31

入すると決めたのですが、米国、中国は商社

が買いつけ、向こうで検査して同木に入って

来るのですけど、それがだいふ遅れておりま

して、日本米が底をついてしまったという状

況で、3月始めにク`ニックになったのです。

これからどうなるかというと、日木米が4月

からは20%しか入つて来ません。あとなヤミ

で買うしかない。今ヤミで貿うとJシ ヒカツ

が一俵6万から6万5千、秋田ヨヤ手でも5～

6万、新潟の魚沼産ですと7万円と高騰してお

ります。タイ米のrH大量がすごく夕い。これ

からタイ米が30～35物人って来る。同木米が

2070、後は米国、中国、オーストラリアとい

福井 孝(多摩RC)

じほ打どこ必苺じじ ' "お米は日本の主食で

どざいまして、皆さん

な毎日お米を食べてい

ると思います。t」米の

ルー トといいますと、

農家が丹念に作 り、秋

に取種して農協へ出荷

する訳です。その上に

各県の経済連があり、東に大元に全農があ

り、この全農が一手に引き受けています。そ

の上に食糧庁があり、この企糧庁な現在全部

は管理しておりません。米価審議会というの

な標準価格米のことを意味しております。自

主流通米は'けl‐食rL法がぁりますが、別個に

なっており、各問岳が数年前な入十L制なって

いて、人気のあるお米は上がる、という状態

であります。これが一応お米の流れでありま

す。

古は機械″tなくF2A米は殆ど手刈りで自然乾

操米でありましたが、ここのところ機械化が

進みまして、機械で刈り、メJりながらすく脱

穀し各県にあるモンターで火力で乾燥する訳

で、水分に1あ ないのです。これは数年前、

お米がだぶつきまして永くヽたせる様に経済

連の指導で水分をなるべく萩るようにしたの

です。だからお米はよに長く漬けた方がねlt

りが出て美味しいということになります。自

然乾喫と火力乾喋では、同じヨンとカブ、 ,

サニシキで!】仝体味が違います。ただ今は自

体乾燥米はrHAどなく、洪家の自分で食べるお

米も供出米 と一緒に機械にかけてしまいま

す。

咋年夏の命■による大メ作で、この3月の

始めよりお米騒動となり、スーパーにも、米



う状況で、日本米が欲しいということになる

と、ヤミの高いわ米を買うしかない。私供が

そんな高いヤミ米を買ってもしょうがないか

ら、魚沼産の縁故の米を買うだけです。ヤミ

米を買う場合、玄米で仕入れるのですが、新

潟のコシとカフといっても、福島産、茨城産

が混ぜてあり、新潟産は80%し かない。更に

米屋はそれをうすめてしまい、511X80%は ち

がうものということです。中国産、米国産は

炊きたては結構おいしく食べられます。おい

しくないなと思ったら、ちょっとモチ米を入

れる、するとネパブが出ておいしく食べられ

ます。ただこのモチ米も問題がある。やはり

量が非常に少なくて、私の所は新潟のモチ米

しか扱つていないのですが、スータ`一とか他

の米屋ではモチ米を仕入れたら白米で、中

国、タイの物が半分と5分5分になっていると

いう話です。

お米の炊き方ですが、先に申しましたが米

は火力乾燥していますので、3時間以上水に

浸けておかないとおいしくない。30分位しか

浸けない方が多いのですが、これではおいし

いお米のネパフが出て来ない。これだったら

標準米の安い米でも同じです。■3い しいお米

を美味しく食べるには、長い時間漬けて置か

なければ味が出て来ない。漬け過ぎるという

ことはない。 一 日中でもよいのです。テレビ

等で料理の先生によると、30分で良いとか、

あまり研ぎすぎると養分がなくなるとか言っ

ていますが、そんなことないのです。養分で

食べるならば、玄米か5～7分鳩きがよい。水

に浸けるとお米が黒っぼくなると文句を言わ

れますが、本当lt少し黒っぼい方が栄養はあ

るのです。商売で米を供する所でも殆ど米国

米、中国米でタイ米も混っている様です。今

日のお米遅 食)も外国産が半分位 と思いま

す。米な命たくなると良い米、悪い米がよく

判る。炊きたてはどんなお米もおいしく食べ

られます。それから、お米は買い方のコツが

あって、新米はどんなお米も結構おいしい。

年を越えてくるとどんどん変って来て味も落

ちる。そうなったら良い米を買う。そうする

と年中おいしく全べられて、年間予算も経済

的である。お米仕冷えると変わる。朝炊いた

お米をジキーに入れて保温しておくと、夕方

には黄色くなる。安い米はもっと早 く黄色 く

なる。そうするより保温せす冷たくしてしま

う。食べる時lC霧を吹いて電子レンジで温め

ると、炊きたての様に美味しくなる。

北海道、青森のお米は今まで標準価格米に

使われていた。農家が同じ手間をかけて作る

なら、最近の新しい品種のものを作るという

ことlcなる。そうすると自主流通米 として

扱ってくれる。良い米rl病気にも弱いし、冷

夏にも弱い。今回のようになると、青森、猪

手では自分で食べる米も取れないということ

になる。雑銘稿を作つた所はまあまあであっ

たという事です。

最近、1【農薬米とか有機米というが、元々

堆肥を使つた有機米であり、今さらではな

い。化学肥料だけでは土地がやせてしまいま

す。お米の等級には1～3等まであります。食
べ方もいろいろの方法があります。これから

4月になると外米が殆どです。これをいかl‐

上手l_家庭で食べるか!お弁当を持ってゆく

人は日本米に限ると思いますが、米国米、中

国米、オーストラフア米が日本米の中クラス

とたいして味は変わらないので、炊きたてを

食べるようにしたらよろしいかと思います。

タイ米はお昼や夕全にチャーハン等にしたり

すると良いと思います。

東京多摩グリーンロータリークラブ

会   長 !慎 烏 読 二  日 垂事長 !森日曇子

軒   喜 モ〕と村 章 彦  妻 員 :i野 栄‐ 輿 本骨路 百 沢ま景

会報云員長 :ちi島周二郎     Ⅲ 堀一部 を 帽■膏
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